



OPINIÓN

Desarrollo compartido

Desde nuestra posición como empresas del Estado, emplazadas en el corazón de la Región de Tarapacá, en Zofri y Empresa Portuaria Iquique compartimos una responsabilidad: contribuir al desarrollo armónico y sostenible del territorio.

Somos empresas hermanas. Compartimos una historia y un arraigo, además de enfrentar desafíos comunes por lo que creemos firmemente que nuestro trabajo conjunto puede ser motor de transformación para el norte de Chile y en su proyección internacional.

Recientemente, el proceso de Diálogos Ciudadanos sobre Zofri y su futuro, impulsado por la Subsecretaría de Hacienda, nos entregó un valioso insumo: un informe que refleja las brechas que la ciudadanía percibe y que el Estado debe abordar con urgencia. Infraestructura, empleo, modernización, sostenibilidad y diversificación productiva aparecen como ejes donde como EPI podemos y debemos aportar de forma concreta.

En este contexto, creemos que ha llegado el momento de avanzar hacia un modelo logístico integrado, que conecte de manera inteligente y eficiente nuestras plataformas y permita capitalizar las oportunidades que traerá consigo el Corredor Bioceánico Vial (CBV). Esta ruta transfronteriza exige soluciones colaborativas y modernas, capaces de responder al dinamismo del comercio regional y global.

Adicionalmente, se abre una oportunidad histórica para Zofri: adelantar en cinco años el proceso de renovación de su concesión. Esta posibilidad no so-



Creemos que ha llegado el momento de avanzar hacia un modelo logístico integrado”.

Magdalena Balcells González, presidenta Directorio Empresa Portuaria Iquique

lo anticipa certezas institucionales y comerciales, sino que también entrega señales clave para proyectar nuevas inversiones y mayor dinamismo económico.

Por nuestra parte, en Empresa Portuaria Iquique estamos diseñando y perfilando el futuro proceso de licitación portuaria, incorporando las mejores prácticas en esta materia, con la convicción de que necesitamos un puerto más eficiente, moderno y sostenible, a la altura de los desafíos logísticos que vienen.

EPI y Zofri somos empresas “ancla” para Tarapacá. Por eso, proyectamos un trabajo conjunto que armonice el crecimiento equitativo de los actores, tanto nacionales como extranjeros.

Desde la Empresa Portuaria Iquique, reafirmamos nuestro compromiso con una visión compartida de progreso, donde el Estado, sus empresas y las comunidades trabajen codo a codo para construir un mejor futuro para todas y todos.